
Ortsbeirat Alheim-Licherode 
 

Niederschrift über die 3. Öffentliche Sitzung der Wahlperiode 2021-2026 

Termin: 13.12.2021       Beginn:  19:33 Uhr         Ende:. 20:08Uhr 
Teilnehmer: 

 Camee-Theres Fritsch        Karlheinz Marschall   Annalena Marschall
       

 Erwin Teschner         Monique Wetzel   

Als Gäste waren geladen:  

Entschuldigt ist: Jörg Rode      
Die Sitzung wurde mit Ladung vom 10.12 2021 form- und fristgerecht einberufen. Die Einladung zur Sitzung wurde in der HNA 
unter der Rubrik „Amtliche Bekanntmachungen“ veröffentlicht. 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsmäßigen Einladung, der Tagesordnung und der 
Beschlussfähigkeit 

2. Schließung des Protokolls der Ortsbeiratssitzung vom 13.09.2021 
3. Mitteilungen der Ortsvorsteherin  
4. Grußwort und Information des Bürgermeisters 
5. Vorstellung / Beschlussfassung zum Entwurf des Haushaltsplans 2022 in Zusammenarbeit mit 

Udo Aschenbrenner  
6. Verschiedenes 
 
Ergebnis: 
 
1. Die Ortsvorsteherin Camee- Theres Fritsch eröffnet die Sitzung und begrüßt die 

Ortsbeiratsmitglieder. Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung zu dieser Sitzung und die 
Beschlussfähigkeit fest.  Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. Die 
Ortsvorsteherin teilt mit, dass sich Jörg Rode für diese Sitzung entschuldigt hat.  

2. Das Protokoll vom 13.09.2021 ist allen Ortsbeiratsmitgliedern per E-Mail zugegangen. Einwände 
werden nicht erhoben. Das Protokoll ist damit genehmigt. 
 

3. Die Ortsvorsteherin informiert über folgende Punkte: 

Die Restsanierung des DGH´s soll über die IKEK Steuergruppe erst im Jahr 2023 stattfinden. So 
wurde es von der Steuergruppe beschlossen. Der „kleine Raum“ wurde vom Bauhof fertig gestellt 
und kann jetzt wie geplant von der FFW- Licherode gestrichen und genutzt werden. Bezüglich der 
Küche gibt es noch keine neuen Informationen, Martin Marth wurde von Camee- Theres Fritsch 
nochmals darauf hingewiesen und will sich darum kümmern.  

Der Heckenschnitt für das 2021/2022 wurde beim Bauhof eingereicht.  

Der beschädigte Grabenschutz und das Geländer am Kirchrain wurden vom Bauhof wie gefordert 
erneuert.   

Nach Rücksprache mit Herr Kaiser ist das geforderte „Motorradfahrverbot“ auf der K66 nicht zu 
realisieren.  

Das neue Rondell wurde auf dem Spielplatz montiert. 

In Bezug auf den Beschluss aus der letzten Ortsbeiratssitzung vom 13.09.2021 wurde der Zaun 
am Feuerlöschteich von Udo Aschenbrenner entfernt und als Grenze wurden Steine von Karlheinz 
Marschall gesetzt. Zudem wurde das „Rosenborn“ Schild neu montiert. 

4. Der Bürgermeister Jochen Schmitt lässt sich für diese Sitzung entschuldigen.  

5. Die Ortsvorsteherin erläutert in Zusammenarbeit mit Udo Aschenbrenner kurz die wesentlichen 
Fakten zum Haushaltsplanentwurf 2022. Danach wurde der Haushaltsplanentwurf 2022 nebst 
Anlagen mit 5 Ja-Stimmen der Gemeindevertretung zur Annahme empfohlen.  



6.  Monique Wetzel weißt darauf hin, dass der alte Apfelbaum immer noch steht. Erwin Teschner will 
mit dem Schullandheim abklären, ob diese den Baum entsorgen wollen.  

Udo Aschenbrenner teilt mit, dass die Bank für den Spielplatz geliefert wurde und bittet darum, 
dass sich die Eltern und der Ortsbeirat bis Mitte März einigen sollen, wo die Bank stehen soll. 

 
 
   
 
 
Alheim-Licherode, den 03.01.2022 
 
 
 
 
 
gez. Camee-Theres Fritsch    gez. Annalena Marschall 
Ortsvorsteherin      Schriftführerin 
 


